
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage führt Herr Sonntag (Leiter Sport- und Bäderamt) aus, ob durch die Änderung der 
Benutzerzahlen Mehrkosten entstünden, könne derzeit noch nicht abgeschätzt werden. Bezüglich 
der rechtmäßigen Handhabung der Beleuchtungsanlagen würden die entsprechenden 
Stromrechnungen der Vereine im Verhältnis zur Vereinsgröße und im Vergleich mit den anderen 
Vereinen auf Plausibilität geprüft. Es seien dem Sport- und Bäderamt keine Vereine bekannt, die 
besonders hohe Stromkosten produzieren. 


